
Zum Fall Kneißl 

Der Bayrische Räuber Matthias Kneißl ist bis jetzt von der Polizei nicht gefangen worden. Sollte dies 

vielleicht daran liegen, daß den Herren Schutzleuten die Worte vorschweben:  „ G e f a n g e n e  w e r d e n  

n i c h t  g e m a c h t ? “ 

 

Wie nachträglich verlautet, soll die bayr. Regierung  K a r l  M a y  zur Ergreifung Kneißls engagirt haben. 

Wer die unübertreffliche Tapferkeit und Pfadfindigkeit ‚Old Shatterhands‘ kennt, wird an dem Erfolg nicht 

zweifeln. 
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